きたはら曖

令和3年1月8日 練馬区立北原小学校 学 校 通 信 NO. 649号

教育目標 ◎よく考える子供 ○思いやりのある子供 ○明るくたくましい子供 丑年を迎えて

校長 岩井 一雄

令和3年 新しい年が幕を開けました。

今年は丑年です。牛というと、皆さんはどんなイメージをもつでしょうか。闘牛のように、荒々しいイメージをもつ方もおられると思いますが、わたくしは移動教室で見た乳牛の、温厚で穏やかな姿を思い浮かべます。入れ替わり立ち替わり訪れる見学者が声をかけ、体を撫でたり押したりしてみても、牛は少しも動きません。早く早く、とせかしてみても結局、牛は慣れた飼育員さんの姿を認めて自分の意思でしか前に進まないのです。しかし、踏み出したその一歩の力は重く、どっしりとしていました。

新型コロナウイルス感染症の急拡大の情報を前にして右往左往しがちなわたくしたちですが、こんな時にこそ牛のように落ち着いて粘り強く、時間がかかっても簡単にはあきらめないで、できることを見極めて学習や生活に取り組むことを大切にしたいと思います。

感染急拡大が続き、一都三県緊急事態宣言の発出が行われておりますが、東京都・ 練馬区の基本方針として、感染防止対策を徹底しながら学校運営を継続することが示 されております。

本校では、都・区の方針のもと、「(北原小)学校における感染予防」(学校だより「きたはら」令和2年6月号学校 HP参照)に基づき、以下の点について変更や徹底をして今後の教育活動を進めます。

- 〇感染対策を講じてもなお飛沫感染の可能性が高まる諸活動は行いません。(1月中)
 - ・近距離で行うグループや少人数での話合い活動
 - ・音楽における歌唱の活動や管楽器(リコーダーや鍵盤ハーモニカ等)を用いる活動
 - ・家庭科における調理実習
 - 体育科における接触を伴う活動
 - 児童が対面で操作したり、顔を寄せ合い観察したりする実験や観察、実習
 - 異学年の児童の交流を伴う活動
 - ・児童が学年を超えて一堂に集まって行う行事、校外で行う行事、学校公開

〇上記の方針に則り

- ・年末にお知らせした通り、明日の学校授業公開・道徳授業地区公開講座は中止です。授業と給食はあります。1・2年生4時間、3~6年生5時間授業です。
- ・保護者の皆様の校内書きぞめ展鑑賞は、密を避け 18日(月)・19日(火)・21日(木)・22日(金)の児童下校後、15:30~16:30にお願いします。受付は中央玄関です。
- ・例年、練馬区立美術館で行われる連合図工展と連合書きぞめ展は行わず、学校で代表作品を選出して、上記の校内書きぞめ展鑑賞日に合わせ、校内に展示します。
- ・21日(木)の3年生社会科見学(徒歩 石神井公園ふるさと文化館)は、中止します。 2月以降の予定については、状況の変化を見極めつつ、改めてお知らせします。

~2年生の様子~

今年度も残すところあと2か月となりました。 社会状況の変化に伴いいろいろな行事の変更を 迫られる中、2月に行われる6年生を送る会では 例年とは違った形でできることに取り組んでい きます。学年全体で参集することは難しいです が、3年生に進級するときには初めてのクラス替 えも経験します。クラスの友達と離れ離れになる のは不安に思うかも知れませんが、別のクラスの 友達も作り安心した気持ちで進級できるように 学年での交流も行いたいと考えています。

日々の学習や行事等に取り組む中で、中学年と しての心構えや力を身に付けて、新しい学年に進 めるように指導していきます。 (島上 幸江)

今月の生活目標

心のこもった あいさつをしよう

穏やかに新年がスタートしました。冬休みの 間も寒さに負けず「早寝・早起き・朝ご飯」は できていましたか。時間を意識し、生活リズム を整えることで心も体も健やかになります。

学校では、「すすんで挨拶をしよう」「あいさ つをする相手をふやそう | 等を指導していきま す。冬休みののんびりした気分から切り替え、 気持ちのよい1年のスタートが切れるように 声掛けをしていきます。

本年も生活指導面での御協力をよろしくお 願いいたします。

書き初め大会と校内書き初め展示について

1月13日(水)に書き初め会を行います。 1・2年生は硬筆、3~6年生は毛筆の書写 に取り組みます。毛筆に関しては、新しい題 材に取り組みます。児童は、この日に向けて、 止め・はね・はらいや文字の中心に気を付け ながら練習を重ねてきました。その努力が当 日実ることを期待しています。

また、1月18日(月)から校内書き初め 展を行います。書き初め会で取り組んだ作品 を各教室の廊下前に展示します。児童の学習 の成果を、ぜひ御覧いただきますよう御案内 申し上げます。

詳細については、また別紙にてお知らせし ます。

書き初め担当 吉村 佑貴



お知らせとお願い



- ◆ すでにお知らせしておりますが、1月の授業公 開は、コロナウィルス感染拡大防止のため、行い ません。
 - 1. 2年生…4時間(給食後下校) 3~6年生…5時間授業
 - 練馬区連合図工展・練馬区連合書写展は、コロ ナウィルスの影響により開催されません。 1月18日(月)~22日(金)まで、各学級の代表 児童の作品が展示されますので放課後に御覧く ださい。
- ◆年度末に転出の予定がある方は、できるだけ早く 担任まで御連絡ください。 また、転入の情報を御 存じの方は、お知らせください。

🥆 1月の行事予定



8日(金)	3 学期始業式 給食(始) 4 時間授業	18日 (月)	校内書き初め展(~22日)
9日(土)	土曜授業		発育測定4年 避難訓練
11日 (月)	成人の日	19日 (火)	発育測定5年
12 日 (火)	発育測定1年 安全指導日	21 日 (木)	ユニセフ募金
13 日 (水)	校内書き初め会	22 日 (金)	1~3年5時間授業・4~6年6時間授業
14 日 (木)	発育測定2年	25 日 (月)	歯科健診(1・2年)
15 日 (金)	発育測定3年	28 日 (木)	歯科健診 (3・4年)